

## Wanderung mit Sonja im Kinzigtal

Am vergangenen Sonntag, 25. Mai 2025 wanderte eine 24 köpfige Gruppe des Schwarzwaldverein Gutach unter der Führung von Sonja Haberstroh von Unterentersbach bis Oberentersbach.

Start war am Parkplatz Germatt und pünktlich zum Beginn spendierte Petrus schönes Wanderwetter. Von dort startete die Gruppe über idyllische kleine Waldpfade in die Tour, um in Richtung Haldeneck Pavillon aufzusteigen.

In der Hütte erwartete Markus Haberstroh die Gruppe und hatte einen kleinen Umtrunk und diverse Knabberereien für alle vorbereitet.

Nach einer weiteren kurzen Wanderung gelangten die Wanderer zur Einkehr in der urig gemütlichen Gaststätte Waldhorn. Die gutbürgerliche Küche ließen sich alle Teilnehmer schmecken und bei netten Gesprächen ließ man den Wandertag ausklingen. Wanderwart Mathias Paffendorf nutzte die Gelegenheit um sich bei Sonja und Markus Haberstroh für die tolle Organisation und Vorbereitung zu bedanken und übergab im Namen der Wanderer und des Vorstandes ein kleines Präsent.

Anschließend kehrte die Gruppe am späten Nachmittag zum Parkplatz zurück und man trat den Heimweg nach Gutach.

